

MITEINANDER

300 Radhelme für Volksschüler

Zum 30-Jahre-Firmenjubiläum hat Eurobike Radreisen noch rechtzeitig vor der Fahrradprüfung 300 Kinderradhelme für die Viertklässler der Volksschule Obertrum übergeben.

Obertrum. Eine ganz besondere Überraschung erwartete kürzlich die Viertklässler der Volksschule Obertrum, als sie das Schulgebäude verließen. Denn pünktlich vor der Fahrradprüfung Anfang Mai hat Eurobike den Schülerinnen und Schülern hochwertige neue Radhelme der Marke UVEX geschenkt. Grund: Der Radreisen-Veranstalter mit Sitz in Obertrum feiert dieses Jahr sein 30-jähriges Bestehen.

Helme reichen für mehrere Jahrgänge

Eurobike hat an die Jubiläumszahl eine Null angehängt und 300 Helme zur Verfügung gestellt, damit sich auch die Viertklässler der Volksschule Obertrum in den nächsten Jahren über einen neuen Radhelm freuen können.

Mit einer Handvoll Touren im Salzkammergut, in der Toskana und auf Mallorca startete das Eurobike-Team 1992 als Organisator

von Radreisen. Der Beginn einer Erfolgsgeschichte, die sich beständig entwickelte. Heute, 30 Jahre später, bietet Eurobike über

400 Radreisen in ganz Europa an. Österreich, Deutschland, Italien, Spanien, Portugal, Frankreich, Schweden und weitere europäische Länder können mittlerweile aus der Radperspektive erkundet werden. Zusätzlich ergänzen weitere Produkte das Angebot wie Eurohike Wanderreisen, Familienreisen oder Rad- und Schiffstouren – die alle unter der Dachmarke Eurofun Touristik GmbH zusammengefasst sind.

Sein Firmenjubiläum feiert Eurobike mit einer Vielzahl von Aktionen das ganze Jahr über. So erscheinen jeden Monat unter www.eurobike.at/30-jahre spannende Jubiläumsgeschichten und humorvolle Backstage-Berichte der Firmengründer, Stammkunden und langjährigen Mitarbeiter.



Die Eurobike-Geschäftsführer Thomas Schmid und Verena Sonnenberg mit Matthias Strasser (M.) vom Elternverein der Volksschule Obertrum bei der Helmausgabe.